

Pays de Bitche

PAYS DE BITCHE

## Tubéo: Paul Dellinger monte au front

J.Br.



*Paul Dellinger, viré de la direction de la communauté de communes, croit que le réseau à très haut débit sera un jour ou l'autre revendu, même si Francis Vogt a toujours juré du contraire. Photo RL*

**Viré des instances dirigeantes de la communauté de communes, le maire de Schorbach Paul Dellinger monte au créneau pour défendre Tubéo, alors que les pannes se multiplient sur le réseau.**

Nous avons du mal à cerner le problème et nous avons des soucis avec Tutor (à qui le flux est acheté)», lâchait Serge Weil, vice-président de la communauté de communes pour expliquer les pannes à répétition du réseau Tubéo courant décembre (lire notre édition 30 décembre). Ce qui ne convainc pas Paul Dellinger, l'ancien vice-président en charge du dossier, démis de ses fonctions et viré il y a moins d'un an. Pour le maire de Schorbach, c'est bien simple, on voudrait faire «mourir» le réseau à très haut débit du Pays de Bitche, l'un des premiers en France.

### ● Séparation en vue?

«La méthode ressemble à s'y méprendre avec celle employée pour transférer TV Cristal à Sarreguemines, ose Paul Dellinger. La communauté de communes explique que le réseau n'est pas performant. En réalité, la solution est une communauté de communes qui

travaille et non pas une communauté de communes qui dénigre le réseau pour mieux le donner à quelqu'un d'autre. Qui veut noyer son chien l'accuse de la rage.» Le maire de Schorbach s'interroge. «La communauté de communes prépare-t-elle la fin de Tubéo? Va-t-elle transférer la compétence à l'Alsace?» Francis Vogt, le président de l'intercommunalité, a toujours juré du contraire.

### ● «Les liens existent»

Les pannes sont là. Elles pénalisent les abonnés. Les flux achetés à Tutor (devenu Covage) arrivent de Metz. «Inexio fournit du débit depuis Sarrelouis, via Obergailbach, ajoute Paul Dellinger. Le lien physique existe avec la régie de Niederbronn. Il ne reste plus qu'à ouvrir les tuyaux. Qu'attend la communauté de communes, qui se donne la réputation de tout régler rapidement et efficacement?» «Nous sommes actuellement en train de finaliser une convention avec la régie», reprend Serge Weil.

### ● Un débat

Le maire de Schorbach en appelle à l'organisation d'un débat. «Je demande à chacun de juger sur pièces: on vide notre territoire de ses atouts. J'appelle de mes vœux le suffrage universel direct lors de la prochaine élection des délégués intercommunaux. On ne peut plus confier de tels dossiers et de tels budgets à des personnes qui ne sont pas élues directement par les citoyens. Ce n'est pas à la communauté de communes de décider seule du visage du Pays de Bitche, sans dialoguer avec nous tous.»